

Con gran éxito se inauguró Expo La Ligua 2026: habrá punto de acopio para ir en ayuda de los afectados por los incendios

La noche inaugural tuvo en la animación a Eduardo Fuentes, el Ballet Folclórico Nacional BAFONA y músico acordeonista liguano, Joaquín Muñoz Donoso (JOACORDION)

#### Anuncio Patrocinado

La Feria más larga de Chile se extenderá hasta el próximo 28 de febrero. Más de 120 expositores estarán presentando todos sus atractivos: tejidos, artesanías, gastronomía y lo mejor de nuestras tradiciones.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela, se refirió a la gran participación del público y la recepción que ha tenido la Expo. **“Contento por esta inauguración que estuvo fabulosa, pudimos disfrutar de un tremendo show del grupo BAFONA. Un grupo que por segundo año lo tenemos en La Ligua. Agradecer al público y a todas las autoridades que estuvieron presentes en esta linda inauguración. Expo La Ligua dura hasta el 28 de febrero. La Feria más larga de Chile. Con una gran cantidad de artistas y expositores que los invita a visitar La Ligua y esta linda feria”.**

Con gran éxito se inauguró Expo La Ligua 2026: habrá punto de acopio para ir en ayuda de los afectados por los incendios

Por otra parte, Eduardo Fuentes, Animador de Televisión y de Expo La Ligua 2026, destacó la relevancia de esta muestra. **“Estoy contento de volver. Tenía ganas de volver y me gusta como comenzó esta Expo este año. Un show interesante con BAFONA, que son verdaderos embajadores de la música chilena. Mucha gente la verdad. Así que es un muy buen puntapié inicial para lo que se vendrá de aquí al 28 de febrero”.**

Asimismo, Fuentes, hizo una especial invitación a conocer La Ligua. **“Vengan todos a conocer La Ligua. A conocer esta Expo que es muy entretenida. Es una experiencia para toda la familia porque hay actividades para todos. Hay un show artístico, pero también hay gastronomía, hay espacios para los niños, zonas de juego. Hay lugares donde podrás ver los tradicionales tejidos de La Ligua, tan característicos de acá. Los Dulces de La Ligua y muchas cosas más. Así que vengan porque van a descubrir sin duda algo nuevo de La Ligua”.**

Es importante precisar que, Expo La Ligua 2026, se realiza como todos los años en el Recinto Ferial El Rayado, Portales 1683, acceso poniente a la comuna de La Ligua. Estará abierta al público desde las 10:00 de la mañana y hasta las 00:00 horas. La entrada es totalmente gratuita.

Durante los próximos días en el show de la Expo estará Luis Jara, Douglas, Álvaro Salas, La Sonora Malecón, Cachureos, R.K.M., A Los 4 Vientos, entre otros.

### **La Ligua ayuda al Sur**

Ante la emergencia causada por los incendios forestales ocurridos en las regiones de Nuble y Bio Bío, la Municipalidad de La Ligua inició una campaña para ir en apoyo de las comunidades afectadas. Uno de los puntos de acopio será Expo La Ligua 2026.

Con gran éxito se inauguró Expo La Ligua 2026: habrá punto de acopio para ir en ayuda de los afectados por los incendios

Quienes quieran ayudar pueden aportar con: agua embotellada, alimentos no perecibles, leche en caja, barras de cereal, útiles de aseo personal, pañales para niños y adultos, toallas higiénicas, papel higiénico, toallitas húmedas, cloro en botella, escobillones y palas, alimentos para mascotas. La ayuda se recibirá desde el jueves 22 de enero en Expo La Ligua a partir de las 10:00 de la mañana.

La invitación está hecha para asistir y disfrutar de una de las fiestas más grandes del verano en la región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?